



山の木々がほんのり色づき始めています。深まりゆく秋を実感するこのごろです。朝夕は肌寒さを感じる季節となりました。

おかげさまで大過なく、また子供たち一人一人着実に力をつけ、1学期の終業式を迎えることができました。新型コロナウイルス感染症拡大というかつて体験したことのない状況下、無事に過ごさせていただけたのは、保護者の皆様、地域の皆様に支えていただいたおかげです。厚く御礼を申し上げます。来週から始まる2学期もお世話をおかけしますが、ご支援ご協力をお願いいたします。

さて、11月10日(火)は授業参観と教育講演会を、11月15日(日)には、河根中学校区文化祭を開催させていただきます。11月は学校開放月間ですので、学校の様子をご覧いただけたら幸いです。文化祭につきましては、今年度は、午前中開催で縮小した形での実施となりますが、中身の濃い文化祭となるよう準備をしています。作品展示につきましては例年どおりさせていただきますので、保護者、地域の皆様からの出品をお待ちしております。

河根小中学校長 田所 勝美

保育実習

10月2日(金) 中学3年生が九度山保育所へ保育実習に行かせていただきました。男子は5歳児さん、女子は0、1歳児さんを担当しました。生徒たちは幼児の発達や生活の特徴、遊びの意義、幼児との関わり方について学校で学び、実習に出かけました。家庭では年の離れた弟や妹がいる生徒や保育士志望の生徒もいますが、どの生徒も園児の皆さんとのふれあいをとおして得るものが多かったと思います。九度山保育所の皆様ありがとうございました。



九度山百景絵画展

本校の中学3年生女子生徒が「教育長賞」を受賞しました。そして、4名が「優秀賞」を受賞しました。



みんな de 道徳

10月16日、小中学校の全児童生徒、全教職員で、道徳科の学習をしました。「去年の木」というお話をもとに「思いやりと感謝の心」について考えました。



伊都地方中学校秋季新人大会【卓球競技の部】

3年生の引退後、1、2年生は、新しいキャプテンを中心に教え合い、励まし合い練習を重ねてきました。そして、10月17日(土) 県立橋本体育館にて行われた新人戦に参加しました。午前中は団体戦、午後は個人戦でした。新本校の生徒は、団体戦は人数の少なさから苦戦を強いられましたがよく頑張りました。個人戦においても持ち前の粘り強さを全面に出して善戦しました。皆さん、お疲れさまでした。



河根農園

農園のサツマイモの収穫をしました。場所が広いので数回に分けての作業でしたが、ありがたいことにどの畑も子供たちが掘り出すのに一苦労するほどの豊作でした。

サツマイモの後には、種から育てていた白菜の苗を植え替え、大根の種まきをしました。



鯉が来たよ

小学校の池に大きな鯉を5匹いただきました。うろこのないドイツ鯉という珍しい種類の鯉もいます。池の中がととにもぎやかになりました。



地震学習

10月14日に、伊都振興局の方や「出張！減災教室」のスタッフの方々のお世話になり、地震学習をしました。地震が起きるメカニズムや地震への備えの大切さ、避難するときの3原則(想定にとらわれるな、その状況下で最善を尽くせ、率先避難者たれ)などについて学びました。講義の後は、起震車に乗せていただき、震度6~7を体感し、備えの大切さを実感しました。



11月の行事等

- 2(月) 通学路セーフティネットの日
- 3(火) 文化の日
- 4(水) 情報モラル教室(中学3年生)
ヴァイオリンの練習 13:45~15:30
- 5(木) 防災訓練(4限)
- 8(日) 英語検定二次試験(中学3年生)
- 9(月) 実力テスト(中学3年生)
- 10(火) 授業参観・教育講演会 12:50~15:50
- 11(水) ヴァイオリンの練習 13:45~15:30
- 13(金) 文化祭準備(5、6限)
- 15(日) 河根中学校区文化祭 8:30~11:30
- 16(月) 振替休日
- 22(日) 河根中学校区文化祭(予備日)
- 23(月) 勤労感謝の日
- 24(火) 2学期中間テスト発表 弁当持参
- 25(水) ヴァイオリンの練習 13:45~15:30

